

Die Bärte sind 1000 Euro wert

Holzhäuser Schützen spenden für krebserkrankte Kinder

LIENEN. Friedhelm Steggemann, Vorsitzender des Schützenvereins Lienen-Holzhausen, und sein Vereinskollege Rudolf Baßfeld überreichten 1000 Euro an Joanna Junge, die mit ihrem Mann Eric den Verein „Strahlemaennchen.de – Herzenswünsche für krebserkrankte Kinder“ gegründet hat.

„Schon vor zwei Jahren habe ich auf unserem Schützenfest meine Krawatte für den guten Zweck versteigert“, berichtet Steggemann. In diesem Jahr trennten sich Steggemann und Baßfeld am Schützenfestsamstag von ihren Bärten, was die Festgemeinde mit insgesamt 945 Euro belohnte. Den Betrag rundete der Verein auf, sodass er 1000 Euro an Joanna Junge überreichen konnte.



1000 Euro überreichten Friedhelm Steggemann (links) und Rudolf Baßfeld an Joanna Junge.

„Wir möchten krebserkrankten Kindern und ihren Familien einen Herzenswunsch erfüllen, an den sich alle gerne erinnern“, erläutern Joanna und Eric Junge die Ziele ihres Vereins. „Es ist für den Zusammenhalt

wichtig, wenn die ganze Familie ein Erlebnis mit ihrem Kind hat“, sind die beiden überzeugt. Auch mit finanzieller Hilfe stehen sie im Bedarfsfall zur Seite.

■ Informationen gibt es unter www.strahlemaennchen.de